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Ata  da  34Ê Sessão Ordinária do 49 Período Legislativo, realizada  n
de novembro de 2024.

Aos (26) vinte e seis dias do mês de novembro de 2024 (dois mil e vinte e

quatro),   às  O9hrs   no   prédio  da   Câmara   Municipal   de  Vereadores  de
lguaracy, Estado de Pernambuco, situada à  Rua Antônio Santana  16, nesta
cidade,  presente  os Senhores:  Francisco Torres  Martins,  Everaldo  Pereira
de  Queiroz,  Leonardo  Lopes  Magalhães,  Juciano  Gomes  Marques,  José
Jorge  da  Silva,  Manoel  Oli'mpio  de Siqueira, José Alex Alves  Martins  Dias,
Amaury de Oliveira Torres e  Fabio Alves Torres.  0 Sr.  Presidente abriu  os
trabalhos   da   34a   Sessão   Ordinária,   dando   boas-vindas   aos   Senhores
Vereadores,  aos  funcionários  da  casa  e  aos  demais  que  se  encontram

presentes. 0 vereador Fabio, fez a leitura da ata da 33Ê sessão ordinária do
49 período legislativo, realizada no dia 19 de novembro de 2024, aprovada.
Leitura  do  Parecer  n°  010/2024  da  Comissão  de  Finanças  e  Orçamento,
favorável à aprovação da Emenda lmpositiva n° 001/2024 ao Projeto de Lei
n° 012/2024 do  Poder  Executivo  Municipal.  Parecer aprovado.  Leitura  da
Emenda lmpositiva n° 001/2024 de autoria do Sr. Vereador Francisco Torres
Martins,  ao  Projeto  de  Lei  n°  012/2024.  Emenda  aprovada.  Leitura  do
Parecer n° 01i/2024 da  Comissão  de  Finanças e  Orçamento, favorável  à
aprovação   da   Emenda   lmpositiva   n°   002/2024   ao   Projeto   de   Lei   n°
012/2025  do  Poder  Executivo  Municipal.   Parecer  aprovado.   Leitura  da
Emenda lmpositiva n° 002/2024 de autoria do Sr. Vereador Everaldo Pereira
de Queiroz, ao Projeto de Lei n° 012/2024, para votação em  1° discussão.
Leitura  e apresentação do Parecer n 021/2024 da  Comissão de  Legislação
Justiça   e   Redação   Final,   favorável   à   aprovação   do   Projeto   de   Lei   n°
012/2024  do  Poder  Executivo  Municipal,  para  votação  em  lÊ  discussão.
Leitura e apresentação do Parecer n 012/2024 da Comissão de Finanças e
Orçamento, favorável à aprovação do Projeto de Lei n° 012/2024 do Poder
Executivo    Municipal,    para   votação,   aprovado    por   unanimidade   em
1°discussão. Leitura da Mensagem e do Projeto de Lei n° 012/2024 do Poder
Executivo Municipal, que estima a Receita e fixa a Despesa do Município de
lguaracy para o Exercício de 2025 e dá outras providências, para votação,
aprovado  por  unanimidade  em  la  discussão.  Leitura  e  apresentação  do
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Parecer  n  022/2024  da  Comissão  de  Legislação  Justiça  e  Reda
favorável à aprovação do Projeto de  Lei  n° 013/2024 do  Poder
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Municipal,     para     votação,     aprovado     por    unanimidade.     Leitura     e
apresentação   do   Parecer   n   013/2024   da   Comissão   de    Finanças   e
Orçamento, favorável à aprovação do Projeto de Lei n° 013/2024 do Poder
Executivo     Municipal,     para     votação,     aprovado     por     unanimidade.
Apresentação e leitura do Projeto de  Lei  n° 013/2024 do Poder Executivo
Municipal,  que  dispõe  sobre  a  revisão do  Plano  Plurianual  do  Município -

PPA   2022/2025,   para   o  exercício  de   2025,   em   cumprimento  ao  que

preceitua  a  Constituição do  Estado de  Pernambuco, com  a  redação dada
pela  Emenda  Constitucional  n°  31,  de  27  de junho  de  2008,  e  dá  outras
providências,  para  votação, aprovado  por unanimidade  em  la  discussão.
Com  a  palavra  o  Sr.  Vereador José  Jorge,  cumprimentou  o  amigo  Giva,
representando o Banco do Brasil, seja bem-vindo eu só quero dizer que essa
casa  aqui  não é  minha,  nem  dos vereadores,  mas é de vocês e  sintam  à
vontade. 0 Vereador Amaury, perguntou ao líder de governo, se o cursinho

preparatório que foi tão prometido pela gestão, se vai acontecer e porque
não aconteceu. Cumprimentou os funcionários da casa,  Naldivan, gerente
do   Banco   do   Brasil   e  todos   presentes.   0  Vereador   Francisco  Torres
respondeu   que   segundo   informações   do   poder   executivo,   o   poder
executivo  não  poderia  bancar essa  equipe  de  professores  para  dar  esse
cursinho.  0  Sr.  Presidente  facultou  a  palavra
fazer  uso  deu  p
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